

An die Kantonsräte und  
Gemeinderäte des Stadtkreises 10  
Wipkingen

Zürich, 2. Februar 2007

## **2. Einladung zum «Runden Tisch Rosengartenstrasse»**

Sehr geehrte Vertreter/innen Wipkingens

Sie haben am 1. Advent 2007 unsere Einladung erhalten.

Anmeldungen haben wir von 9 Angeschriebenen erhalten. Ganz herzlicher Dank!

**KR:** Eva Gutmann (GLP), Ueli Keller (SP), Monika Spring (SP), Carmen Walker-Späh (FDP)

**GR:** Martin Bürlimann (SVP), Pierino Cerliani (GP), Rolf Kuhn (SP), Claudia Rabelbauer-Pfiffner ((EVP),  
Claudia Simon (FDP)

Esther Ponti (CVP) weilt in den Ferien.

Von den anderen elf angeschriebenen haben wir kein Feedback erhalten. Darum erlauben wir uns, Sie nochmals auf diesem Wege zur Teilnahme an unserer Veranstaltung einzuladen.

Bis zur Eröffnung des Waidhaldetunnels werden noch Jahre, vielleicht sogar Jahrzehnte vergehen. Der Quartierverein ist der Ansicht, dass der **status quo an der Rosengartenstrasse nicht mehr so lange hingenommen werden kann**.

Einige von Ihnen haben sich mit Ideen und Vorstössen für verschiedene Massnahmen bereits verdient gemacht – **allerdings war bisher kein Vorschlag aus dem Quartier in den Räten erfolgreich**. Wenn wir etwas für Wipkingen erreichen wollen, müssen wir **parteiübergreifend und geschlossen** auftreten. Dazu braucht zuerst quartierintern einen Konsens.

Der Quartierverein bietet nun eine Plattform, damit wir diesen Konsens erreichen.

**Bitte beachten Sie, dass die Veranstaltung an einem neuen Ort stattfinden stattfinden muss.**

**Runder Tisch: Freitag 29. Februar 2007, Kleiner Saal REFORMIERTES KIRCHGEMEINDEZENTRUM,  
ROSENGARTENSTRASSE 1A, 19:00 Uhr**  
**Moderation: QV-Präsident Beni Weder**

Wir hoffen, dass Sie vollzählig an dieser Veranstaltung mitdiskutieren und freuen uns auf Ihre Anmeldung!

Freundliche Grüsse



Beni Weder  
Präsident Quartierverein Wipkingen